



EN UNA de sus conferencias recientes,

Ernestina Godoy dijo muy claro que la investigación por corrupción inmobiliaria en Benito Juárez no había concluido... y que

nadie se extrañara si

había más implicados.

LO ASEGURÓ.

obviamente, como parte del discurso que insiste en que son los panistas de esta Alcaldía los únicos que se oponen a la ratificación de la Fiscal.

ANTE tal amago disfrazado de precisión, varios pensaban que Santiago Taboada tenía que poner sus barbas a remojar.

PERO puede que se hayan quedado cortos.

CUENTAN que en algún escritorio de la Fiscalía han visto procesos ya muy avanzados contra los diputados Luisa Gutiérrez y Ricardo Rubio.

¿OTRO fin de año en el que los blanquiazules de Donceles no reciben tarjetas navideñas, sino órdenes de aprehensión?

ES PREGUNTA que se hacen quienes no buscan que Dios los ampare... ¡sino un juez!

CUALQUIERA

pensaría que, ahora que **Lía Limón** ya declinó sus aspiraciones electorales para ser Jefa de Gobierno, regresaría de inmediato a sus labores como Alcaldesa de

Álvaro Obregón.

PERO no, cuentan que aprovechó la licencia que había pedido para hacer campaña para tomarse unos días y, de paso, evitar tener que comparecer en el Congreso, pues lo hará su suplente.

UN LÍO menos.

circuitointerior a reforma com

